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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Saúde Rogério dos Santos Leite  , solicitando a permanencia de
mais médicos no Pronto- Socorro de Corumbá
 
 
                                                

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, constando que quando tem somente um
medico no pronto atendimento ,o local se encontra com super lotação ,deixando as vezes o paciente com
risco de perde a vida por não ter atendimento imediato.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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